

Repentinamente se vió la Sociedad obligada á suspender sus trabajos por haberlos probado una vez más la Divina providencia con la epidémia Cíclera-morbo-asidálico.

Después que fué restablecida la salud pública, la Sociedad inauguró sus tareas dirigiendo reverente exposición á S. M. la Reina á fin de que se dignase remover los obstáculos que dificultaban la inauguración de los trabajos del ferro-carril de Cartagena á Albacete; cuya concesión otorgada tiempo hace, era precursora de grandes beneficios para el país, y la demora de su realización perjudicaba en extremo nuestros intereses agrícolas y comerciales.

Cubiertos de gloria y honrosas cicatrices tornaron á la madre patria los hijos de esta provincia que lucharon con denuedo contra las innumerables huestes africanas; la Sociedad para llevar á efecto el acuerdo que al inaugurar la guerra había consignado en sus actas, y para dar una prueba de cuan agradecida se hallaba á aquellos valientes que inutilizados habían vuelto para servir de ejemplo á los que consumen su vida en estériles luchas de partido, solemnisó el acto de la entrega de lotes de una manera inusitada, invitando á las autoridades locales y personas de ambos sexos mis dis-